
RIFLETTENDO SULLA FIDUCIA 

 

Lezione di RELIGIONE: DIO SI RIVELA AD ABRAMO 

 
 

Per conoscere meglio il personaggio di Abramo ci è stato dato come compito guardare il film 

“Abramo”. La visione del film mi ha portato a riflettere sul personaggio, una persona saggia che ha 

basato la sua vita su un valore che ritengo molto importante: la FIDUCIA. 

Si è fidato di Dio quando gli ha promesso una terra, un figlio, una discendenza, ma soprattutto si è 

fidato di Lui quando gli ha chiesto di sacrificare suo figlio… 

Tutto questo mi ha fatto pensare che anche noi dobbiamo avere fiducia in Dio in questo delicato 

momento, non dobbiamo arrenderci mai. Così, ho trasferito in versi queste mie riflessioni. 

  

FIDUCIA  

La natura diffonde amore 

non ha paura, non ha timore. 

Sbocciano le gemme, l’erbetta, i fiori 

facendo sentire più fiduciosi i nostri cuori. 

Ci grida:” Non scoraggiarti, 

la Fede ti aiuterà a rialzarti! 

C’è sempre la luce  

in fondo all’oscurità, 

prima o poi, qualcosa di bello,  

di certo accadrà.”   

Francesca Vitto    classe 1B 

  

 


